

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix-Travail-Patrie

\*\*\*\*\*

REGION DU SUD

\*\*\*\*\*

DEPARTEMENT DE LA MVILA

\*\*\*\*\*

COMMUNE DE MENGONG

\*\*\*\*\*

SECRETARIAT GENERAL

\*\*\*\*\*

STRUCTURE INTERNE DE  
GESTION ADMINISTRATIVE  
DES MARCHES PUBLICS

\*\*\*\*\*

BP : 48 MENGONG



REPUBLIC OF CAMEROON

Peace – Work – Fatherland

\*\*\*\*\*

SOUTH REGION

\*\*\*\*\*

MVILA DIVISION

\*\*\*\*\*

MENGONG COUNCIL

\*\*\*\*\*

GENERAL SECRETARY

\*\*\*\*\*

INTERNAL STRUCTURE  
FOR THE ADMINISTRATIVE  
MANAGEMENT OF PUBLIC  
CONTRACTS

\*\*\*\*\*

P.O.BOX : 48 MENGONG

## AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE N°004/AONO/PU/C.MNG/SG/CIPM/2023 DU 13/04/2023

POUR LES TRAVAUX DE REHABILITATION DE DEUX (02) BLOCS DE DEUX(02) SALLES  
DE CLASSE A L'ECOLE PRIMAIRE D'EBAP  
DANS LA COMMUNE DE MENGONG, DEPARTEMENT DE LA MVILA, RÉGION DU SUD.

### 1. OBJET DE L'APPEL D'OFFRES

Dans le cadre des ressources transférées par l'Etat à la Commune de Mengong au titre de l'exercice 2023, le Maire de la Commune de Mengong lance un Appel d'Offres National Ouvert en procédure d'urgence pour les travaux de réhabilitation de deux (02) blocs de deux(02) salles de classe a l'école primaire d' EPAP dans la Commune de Mengong, Département de la Mvila, Région du Sud.

### 2. CONSISTANCE DES TRAVAUX

Les travaux à exécuter dans le cadre du présent dossier d'appel d'offres englobent les tâches suivantes :

- TRAVAUX PRELIMINAIRES
- MACONNERIE- ELEVATION
- CHARPENTE – COUVERTURE-RIVES-PLAFONNAGE
- MENUISERIE METALLIQUE
- ELECTRICITE
- PEINTURE
- VRD.

### 3. DELAI D'EXECUTION

Le délai maximum d'exécution est de **trois (03)** mois à compter de la date de notification de l'ordre de service de commencer les travaux, incluant toutes les contraintes liées à l'enclavement et aux contraintes particulières du site relatives aux conditions climatiques et aux moyens d'accès sur place, à compter de la date de notification de l'ordre de service de commencer les travaux.

Il revient au Soumissionnaire de proposer dans son offre un calendrier d'exécution entrant dans le délai sus-indiqué.

### 4. ALLOTISSEMENT

Le présent Appel d'Offres est constitué d'un lot unique.

### 5. COUT PREVISIONNEL

Le coût prévisionnel à l'issue des études préalables est de **17 500 000 (dix-sept millions cinq cent mille)**.

## **6. FINANCEMENT**

Les travaux objet du présent Appel d'Offres sont financés par le Budget d'Investissement Public (BIP) MINEDUB, exercice 2023, sur les lignes d'imputation numéro : **57 15 102 641824 523314 426.**

## **7. PARTICIPATION ET ORIGINE**

La participation au présent Appel d'Offres est ouverte à toutes les entreprises de droit camerounais possédant une bonne expérience dans la réalisation des travaux de génie civil et justifiant des capacités techniques et financières pour la réalisation des travaux qui en constituent l'objet.

## **8. CAUTION DE SOUMISSION**

Toutes les Offres devront être accompagnées d'une caution de soumission d'un montant de **350 000 FCFA (Trois cent cinquante mille)** de francs CFA délivrée par un établissement bancaire de premier ordre ou une Compagnie d'assurance agréé par le Ministère en charge des Finances et valable pendant trente (30) jours au-delà de la date de validité des offres.

## **9. CONSULTATION DU DOSSIER D'APPEL D'OFFRES**

Le dossier peut être consulté aux heures ouvrables au bureau de la structure interne de gestion des marchés publics de la Mairie de **MENGONG, B.P. 48 Mengong**, Tél : **699 92 50 82/696 38 29 76**, dès publication du présent avis.

## **10. ACQUISITION DU DOSSIER D'APPEL D'OFFRES**

Le dossier d'Appel d'Offres peut être obtenu aux heures ouvrables au bureau de la structure interne de gestion des marchés publics de la Mairie de **MENGONG**, dès publication du présent avis, sur présentation de l'original de la quittance de versement d'une somme non remboursable de **cinquante Mille (50 000) francs CFA**, à la recette municipale de la Commune de Mengong.

## **11. REMISE DES OFFRES**

Chaque offre rédigée en Français ou en Anglais en Sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marqués comme tels devra parvenir, au bureau de la structure interne de gestion des marchés publics de la Commune de Mengong, BP 48 Mengong, au plus tard le **15 Mai 2023**, à **12heures**, heure locale et devra porter la mention suivante:

**« AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE  
N°004/AONO/PU/C.MNG/SG/CIPM/2023 du 13/04/2023**

**POUR LES TRAVAUX DE REHABILITATION DE DEUX (02) BLOCS DE DEUX(02) SALLES DE CLASSE A  
L'ECOLE PRIMAIRE D'EBAP, DANS LA COMMUNE DE MENGONG, DÉPARTEMENT DE LA MVILA, RÉGION DU  
SUD. »**

« A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement ».

## **12. DELAI DE VALIDITE DES OFFRES**

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

## **13. CONFORMITE ET RECEVABILITE DES OFFRES**

Les offres parvenues après les dates et heures limitent de dépôt des offres ou celles ne respectant pas le mode de séparation de l'offre financière des offres administrative et technique ne seront pas recevables.

Les pièces administratives requises devront, sous peine de rejet, être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées par l'autorité compétente des administrations concernées. Elles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.

## **14. OUVERTURE DES OFFRES**

L'ouverture des offres se fera en un seul temps dans la Salle de conférence de la Commune de Mengong par la Commission Interne de Passation des Marchés le **15/05/2023**, à partir de **13heures**, heure locale, en présence ou non des soumissionnaires ou de leurs représentants dûment mandatés et ayant une parfaite connaissance de la soumission dont ils ont la charge.

## **15. CRITERES D'EVALUATION DES OFFRES TECHNIQUES**

Les offres remises seront évaluées sur la base des critères ci-après :

### **15.1 Critères éliminatoires :**

Les critères éliminatoires du présent Appel d' Offres sont les suivants :

1. Absence de la caution de soumission
2. Absence ou non-conformité de la capacité financière supérieure ou égale à la moitié du montant du marché, non régularisée 48 heures après l'ouverture des offres;
3. Fausses déclarations et pièces falsifiées ou scannées dans l'offre du soumissionnaire, sans préjudice des poursuites judiciaires (la CIPM et l'Autorité Contractante se réservent le droit de procéder à l'authentification de tout document présentant un caractère douteux);
4. Absence d'un prix unitaire quantifié dans le BPU ou le BQP ;
5. Absence ou non-conformité d'une pièce de l'offre administrative non régularisée 48 heures après l'ouverture des plis
6. Dossier non produit en sept(07) exemplaires ;
7. Entreprise frappée d'une décision d'exclusion ;
8. Note technique inférieure à 70% de " oui " ;
9. Dossier technique incomplet ;
10. Offre financière incomplète

### **15.2 Critères essentiels :**

Les critères essentiels seront évalués de manière binaire (satisfaction ou non). Ils portent sur :

- présentation générale de l'offre;
- Attestation de visite des lieux signée sur l'honneur par le soumissionnaire;
- Non-conformité de l'offre technique aux spécifications techniques du DAO ;
- organisation, planning, compréhension du projet ;
- délai d'exécution des travaux ;
- références dans les travaux similaires ;
- personnel d'encadrement;
- matériel de chantier.

**Toute offre technique ayant obtenu au moment de son évaluation un pourcentage de « oui » supérieur ou égal à 70% verra son offre financière examinée.**

## **16. ATTRIBUTION**

Le Maître d'Ouvrage attribuera le Marché au soumissionnaire dont l'offre a été reconnue conforme pour l'essentiel au Dossier d'Appel d'offres et dont l'offre a été évaluée la moins-disante en incluant le cas échéant les rabais proposés.

## **.17. ENSEIGNEMENTS COMPLEMENTAIRES**

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables, à la Commune de Mengong.

Mengong, le \_\_\_\_\_

### **Ampliations :**

- DD MINMAP/MVILA
- ARMP/SUD;
- Président CIPM
- Affichage (pour information) ;
- SIGAMP (pour archivage)

### **LE MAÎTRE D'OUVRAGE**

(Le Maire de Mengong)

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix-Travail-Patrie

\*\*\*\*\*

REGION DU SUD

\*\*\*\*\*

DEPARTEMENT DE LA MVILA

\*\*\*\*\*

COMMUNE DE MENGONG

\*\*\*\*\*

SECRETARIAT GENERAL

\*\*\*\*\*

STRUCTURE INTERNE DE  
GESTION ADMINISTRATIVE  
DES MARCHES PUBLICS

\*\*\*\*\*

BP : 48 MENGONG



REPUBLIC OF CAMEROON

Peace – Work – Fatherland

\*\*\*\*\*

SOUTH REGION

\*\*\*\*\*

MVILA DIVISION

\*\*\*\*\*

MENGONG COUNCIL

\*\*\*\*\*

GENERAL SECRETARY

\*\*\*\*\*

INTERNAL STRUCTURE  
FOR THE ADMINISTRATIVE  
MANAGEMENT OF PUBLIC  
CONTRACTS

\*\*\*\*\*

P.O.BOX : 48 MENGONG

## INTERNAL TENDERS BOARD OF PUBLIC CONTRACTS

### OPENING NATIONAL INVITATION TO TENDER

N°004/ONIT/C.MNG/CIPM/2023 of 13/04/2023

FOR THE REHABILITATION WORKS OF TWO (02) BLOCKS OF TWO (02) CLASSROOMS AT THE  
EBAP PRIMARY SCHOOL, MENGONG COUNCIL, MVILA DIVISION, SOUTH REGION.

Financing: PUBLIC INVESTMENT BUDGET 2023

#### 1. SUBJECT OF INVITATION TO TENDER

The Mayor of Mengong sub divisional council launches for the interest of his local council, an invitation to tender, for the rehabilitation works of two (02) blocks of two (02) classrooms at the EBAP primary school.

#### 2. NATURE OF WORKS

The works subject of this file includes the following volume of works:

- Preliminary works (pulling down, earth works, setting up, excavating works etc...);
- Masonry elevation ;
- Frame-cover-edges-ceiling ;
- metal works
- electricity ;
- paint ;
- VRD

#### 3. PARTICIPATION AND ORIGIN

The participation in this invitation to tender is opened to the societies specialized in this domain and installed into the Cameroon Territorial Country.

#### 4. FINANCING

The works concerning this file is financed by the 2023 Public Investment Budget in Cameroon.

#### 5. PREVISIONAL BUDGET

The estimated costs of the works that are the subject of this call for tenders are **seventeen million five hundred thousand (17 500 0000) CFA.**

## **6. EXECUTION DEADLINE**

The maximum execution deadline provided for this project is three (03) months, including all the constraints relating to the enclosing and particular site constraints due to the climatic conditions of access means like road, start from the time when the services notification order to start works.

The candidates can propose into their offer, an execution works calendar entering in deadline indicated.

## **7. CONSULTATION OF TENDER FILE**

The Tender File may be consulted during working hours at the office of the internal structure for the administrative management of public contracts in the municipality P.O. Box Mengong, Tel: 699 92 50 82/696 38 29 76, from this notice publication.

## **8. ACQUISITION OF TENDER FILE**

The file may be obtained at the office of the internal structure for the administrative management of public contracts in the municipality, counter payment to the treasury a non-refundable sum **Fifty Thousands (50.000) francs CFA.**

## **9. REMITTANCE OF OFFERS**

Each offer drafted in English or French in seven (07) copies including the original and six (06) copies labelled as such and in compliance with DAO prescription, should reach at the office of the internal structure for the administrative management of public contracts in the municipality, not later than **15/05/2023 at 12 pm** in local time and should carry the inscription:

### **OPENING NATIONAL INVITATION TO TENDER**

**"N°004/ONIT/C.MNG/CIPM/2023 of 13/04/2023**

**FOR THE REHABILITATION WORKS OF TWO (02) BLOCKS OF TWO (02) CLASSROOMS AT THE EBAP PRIMARY SCHOOL, MENGONG COUNCIL, MVILA DIVISION, SOUTH REGION"**

**« To be opened only during the bid-opening session ».**

## **10. ADMISSIBILITY OF OFFERS**

Each candidate should join to its administrative documents required, a submission guarantee of **Three Hundred fifty Thousands (350.000) francs CFA.** The submission guarantee must be produced in originals or true copies, delivered by a first order banking establishment agreed by the Minister in Charge of Finances in Cameroon.

The validity of this guarantee is **Thirty (30) days**, far from the original deadline of offers validity.

Under the pain of rejection, the administrative documents required must be imperatively produced in originals or true copies, certified by the issuing service or an administrative authority concerned. Those must be delivered **Three (03) months ago absolutely.** The offers reached out of the deadline will be simply rejected.

Any incomplete offer in accordance with the prescriptions of this tender file shall be declared inadmissible.

## **11. OPENING OF BIDS**

The bid shall be opened in by the Mengong Council Drawing up Contracts Local Commission of, in the Ceremony Hall, the **15/05/2023 at 13 pm** in the local time, with the presence or not of tender's boards, or theirs representatives clearly mandated and having a perfect knowledge of the file they are charged.

## **12. TECHNICAL BID EVALUATION CRITERIAS**

### **A- Eliminatory criteria :**

- 1- Lack of the bid bond;
- 2- Absence or non-compliance of Financial capacity greater than or equal to half the amount of the contract beyond 48 hours after the opening of the bids;

- 3-Presence of false declarations of falsified or scanned documents in the bidder's offer, without prejudice to prosecution;
- 4- Lack of a quantified price omitted in the unit price schedule,
- 5- Nonconformity of the administrative Offer not regulated under 48 hours;
- 6- Dossier not produced in seven copies;
- 7- Incomplete technical file;
- 8- Presence of a company excluded from ARMP
- 9- File having obtained at the end of the technical Analysis less than 70% of the essential criteria;
- 10- Incomplete financial offer;

**B- Essential criteria:**

- 1) A general presentation of tenders
- 2) Non-compliance of the technical offer with the specifications of the DAO.
- 3) Supervisory staff;
- 4) Execution time;
- 5) The availability of the material and the essential equipment;
- 6) References of the company and financials abilities;
- 7) The methodology and planning of execution;

**All technical offers obtaining during its evaluation a percentage of "Yes" up or equal to 70% shall be admitted to his financial offer examination.**

**13. VALIDITY DURATION OF OFFERS**

The Bidders will remain committed to theirs offers for Ninety (90) days starting from the deadline set for the offers remittance.

**14. COMPLEMENTARY INFORMATION**

The complementary information may be obtained during working hours from Mengong Sub divisional Council.

Copy:

Mengong, \_\_\_\_\_

- **MINPC**
- **PCRA**
- **PROJECT OWNER**
- **CHAIRPERSONS TB**

**THE CONTRACTING AUTHORITY**  
*(The Mayor of Mengong)*